



十西小だより

弥富市立十四山西部小学校

学校だより 第3号 令和4年5月2日



交通安全教室

4月25日(月)、蟹江警察の方と愛知県警の交通安全教育チーム「あゆみ」の2名の方を講師としてお招きし、交通安全教室を開催しました。横断時の安全確認や自転車の安全な乗り降りの仕方を中心に教えていただきました。新年度が始まってからしばらくは、全国的に交通事故が多いそうです。ゴールデンウィーク中、外出が増え、自転車で出かける機会も増えると思われます。事故に注意し、被害者にも加害者にもならないように心がけたいと思います。



遠足(1~3年生) 一海南こどもの国一

4月28日(木)、3年生までの児童が徒歩で海南こどもの国へ出かけました。予定より1日遅れとなりましたが、のびのび体を動かし、笑顔があふれました。3年生がリーダーとなり、1・2年生と仲よく楽しい時間を過ごしました。他学年との絆をこれからも深めてほしいと思います。



大型連休開始!

待ちに待ったゴールデンウィークがやってきます。新型コロナウイルス感染防止対策をしながら、ご家族で工夫してお休みを楽しみ、リフレッシュしてほしいと思います。連休のはざまの5月6日からは、運動会の全校練習が始まります。まだ暑さに体が慣れていない時期ですので、しっかり熱中症対策をしながら練習を進めていきます。